
Die Anfrage wurde schriftlich beantwortet. 
 
Seitens der Fraktion AUFBRUCH! wurde zu Protokoll die der Niederschrift beigefügte 
Stellungnahme eingereicht. 
 
Die schriftliche Stellungnahme der Verwaltung hierzu wird nachgereicht. 
 


